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惠普与伊滨区的联姻，既是诚意
的合作，也是双方的共赢。惠普在我
区建设的三大项目板块，将给伊滨区
带来怎样的发展机遇呢？

成为国际领先的软件测试中心

惠普软件测试中心，将利用中国
惠普在测试软、硬件方面的专业优势，
促进该软件测试中心面向国内外大型
软件系统客户，提供专业高效的软件
测试外包服务，打造国际领先、国内认
可的软件测试中心。

成为IT业集聚高地

惠普资源服务中心，则借助中国
惠普云计算领域的优势，搭建现代化
的IT资源服务中心，为园区入驻企业
提供云计算资源服务，对中原区域各
省市的云服务中心提供支持。惠普入
驻后，将会有超过 100 家关联企业聚
集，年营业收入预计超过1000亿元，产
业基地也将成为IT业集聚的高地。

成为国际软件人才基地

惠普软件人才实训中心，利用中
国惠普在IT领域的优势，建立全流程、
全方位的软件服务流程体系，并建立
科学的软件效果评估体系，形成国际

领先的IT软件人才实训中心，为中国
惠普、洛阳国际软件人才及产业基地、
中原区域培养实用型国际软件人才。

惠普培训的方式为实训，也就是
让高校生直接进入惠普、惠普软件或
者与惠普有业务关系的合作伙伴的项
目中，直接参与软件开发、软件测试等
项目的重要环节，使大学生一走出校
门就具备参与项目的经验和能力。

据中国惠普副总裁于志伟介绍，
当下中国 IT 人才的区域缺口不断扩
大，软件测试人才的缺口每年达15万，
惠普在中国共规划建设八个软件人才
及产业基地，所培养出的人才不仅能
够满足当地电子信息产业的发展需
要，还将进入国际市场，对周边国家的
发展也会有很大益处。

加速伊滨发展，提升城市影响力

作为享誉世界的第一大IT企业，
惠普集团的落户，必将加速新城发
展，进一步提升伊滨新城的影响力与
知名度，提升伊滨、洛阳及全省软件
外包产业集聚力和IT产业的影响，助
推中原 IT 产业走在全国前列，为 IT
产业招商引资提供支撑，使伊滨区在
短时间内形成人才、技术和产业的高
度集聚，提升中原地区在全国软件产
业方面的品牌效应，有效推动全国IT
产业的快速发展。 （伊新）

惠普项目媒体互动会摘录

记者：惠普项目落户洛阳，对洛阳经
济社会发展具有什么重要意义？

李柳身：惠普项目的落户对洛阳经
济转型、产业升级会起到里程碑式的
作用。概括起来有四个方面的重要意
义：

一是提高洛阳的国际影响力。惠普
是世界IT领域的龙头老大，它落户后会
聚焦世界特别是IT界的目光。惠普的发

展理念、经营方式会对洛阳的国际化水
平产生极大影响。

二是提供大量的软件人才。惠普落
户洛阳后会和河南及周边地区70多所高
校进行合作，每年培训3000名到10000名
的国际软件人才。

三是提高洛阳的信息产业水平。
据惠普集团预测，进驻后，将有超过 100
家相关 IT 企业聚集洛阳，年销售收入

可能最终会超过1000 亿元。
四是加速洛阳“四化同步”发展进

程，尤其是“两化融合”发展进程。洛阳
是一个老工业基地，我们现在正全力转
型，就是利用信息化和工业化的融合促
进我们的产业结构升级。这是市委、市
政府致力抓的一项重要工作，惠普的进
驻一定会加速这个进程。这是从“洛阳
制造”到“洛阳智造”的转变。

惠普的进驻一定会加速从“洛阳制造”到“洛阳智造”的转变

努力打造IT产业的新高地，也就是中国的硅谷

我们会请高校在校生到惠普及合作伙伴的IT项目中去实践

惠普基地项目有技术含量最高、投资额度最大等四个特点

洛阳招商团队
令人感动

记者：惠普为何选择在洛阳建立国
际软件人才基地？

汉斯皮特·克莱：我们与洛阳市政府
领导进行初期沟通时，他们就很快成立
了一个项目小组来推动工作。在工作
中，我们也深刻地感受到了洛阳市政府
高效、专业、务实的工作态度。在河南、
在洛阳，我们看到了什么叫精准的聚焦、
什么叫远大的抱负、什么叫满腔的激
情。更重要的是，我们看到，洛阳人才济
济，这些人才对IT技术非常渴求。借助
这一切，我们坚信这个项目一定会成功。

记者：能否与我们分享一些洛阳打
动惠普的细节？

于志伟：在洽谈过程中，洛阳招商团
队有很多细节令人感动，并最终影响了
我们的选择。第一，以李柳身市长为首
的工作组工作非常细致。记得在谈到对
高校学生进行实训时，李市长提出学生
应该在高校里接受一些基础训练，之后
再接受实训的效果会更好。因此，我们
计划与有关高校进行合作，提高培训的
效率。第二，为了这个项目，洛阳市政府
领导多次到北京惠普集团会谈，一点点
落实细节。这一点深深地打动了我们。

硬件方面。洛阳电子信息化、科技
能力相对领先，教育资源丰富，交通比较
发达，这些都符合惠普集团的选址要求。

软件方面。洛阳在技术孵化器等方
面的工作经验，也促使我们选择洛阳。
从我们的角度讲，我们更看重洛阳给我
们带来的软实力。

有多好的项目，就有多好的政策支持

记者：惠普基地项目和其他软件产
业园相比，有哪些特色？

宋殿宇：惠普落户洛阳，将极大地提
升我市信息产业的地位和影响力，这个
项目和其他信息项目产业相比有四个特
点：

一是技术含量最高。惠普集团无论

是硬件生产还是软件开发，均拥有自己
的核心技术，这将极大地提高我市电子
信息企业技术含量和整个电子信息产业
发展的质量。

二是投资额度最大。这是洛阳市投
资额最高的战略性新兴产业项目。

三是人才培训最多。惠普-洛阳国际

软件人才及产业基地既为洛阳周边高校
的学生提供就业机会，也为河南省乃至全
国的IT产业提供了高端的软件人才。

四是软件测试技术领先。惠普-洛
阳国际软件人才及产业基地将打造国际
先进、国内一流的软件测试中心，这将填
补我市没有软件测试平台的空白。

记者：惠普基地主要面向哪些人
群？惠普为他们开设什么课程？经过培
训，能达到什么样的预期？

于志伟：我们主要面向在校的高校学生，

课程包括四部分，软件测试专业、软件开发专
业、IT资源管理专业、云与大数据专业。惠普
基地项目的培养目标正是软件测试、开发、管
理的中高端人才。培训周期在一年左右，我

们会花大量的时间请高校在校生到惠普、惠
普软件以及惠普各类型的合作伙伴的IT项
目中去实践。只有这样，才能确保他们能承
接企业对他们未来的要求。

记者：市政府将拿出怎样的政策来
支持该项目建设？

李柳身：有多好的项目，就有多好
的政策支持。洛阳市政府非常重视这
个项目，将从各个方面服务好这个项
目。第一，洛阳市委、市政府已经成立

了项目协调推进领导小组，进行了责任
分工，由领导小组统一协调项目建设的
规划、土地、建设手续的报批等工作。
第二，惠普项目分属洛龙、伊滨两个区，
当地区政府和管委会将成立项目服务
小组，服务小组明确部门牵头、专人负

责，实行“一站式”办公、“一条龙”服
务，为惠普建设、发展、经营提供高效、
便捷的服务。第三，洛阳市将积极向国
家、省市争取对惠普项目的支持，为惠
普以及相关企业的发展提供良好的政
策环境。

记者：洛阳打造中国硅谷有何优

势？还有哪些工作需要做？

李柳身：对于如何打造洛阳硅谷这

一问题，我们首先应该感谢惠普集团。
惠普集团作为行业龙头，来洛投资必将
带动IT企业特别是软件开发企业进驻洛
阳。IT企业来洛后，洛阳市政府一定会

为他们打造一个快速发展的良好环境，
包括政策环境、政务环境、法制环境，努
力打造IT产业的新高地，也就是中国的
硅谷。 （伊新）

7 月 18 日，备受关注的惠普-洛阳国
际软件人才及产业基地项目签约，人民日
报、新华社、中央电视台、经济日报、科技

日报、香港文汇报、香港大公报等43家知
名媒体纷纷聚焦洛阳。签约仪式之后，市
政府与惠普方面举行了媒体互动会。

市委副书记、市长李柳身，市委常委、副
市长、市委经济工作部部长宋殿宇，副市长
杨萍与惠普全球高级副总裁、惠普软件集团

业务总裁汉斯皮特·克莱，惠普中国区副总
裁、惠普软件集团大中华区总裁于志伟等共
同出席媒体互动会并回答记者提问。

伊滨区
将迎来怎样的发展机遇？

惠普项目明年上半年实质开工

过渡区选址洛阳师范学院新校区
为确保惠普项目明年上半年实质开

工，通过协调，项目过渡区选址定在洛阳
师范学院新校区，学校为项目提供教室
1.2 万平方米，宿舍 2500 间，配备可容纳
15000人的食堂，供基地培训项目前期使
用。过渡期的培训区域是相对独立的，

可以满足惠普独立教学、食宿、运动。
从明年开始，惠普将从河南省及其周

边地区的70余所高校选拔相关专业在校生
进行培训，并对培训课程进行了特别设计，
将开设软件测试、软件开发、软件开发管
理、云计算与大数据等四部分培训内容，主

要的培训目标是在校大学生，培训周期为
一年。预计每年将培训出3000名软件测
试、软件开发以及IT管理的中高端人才，在
满足惠普本身需求的同时也将弥补中部地
区不断扩大的IT人才缺口，未来几年内培
训规模有望达到每年10000名。（伊新）

7月份零上访村（社区）名单

惠普—洛阳国际软件人才及产业基
地这个被誉为“金凤凰”的项目，是如何飞
入我区的？项目落户的背后，究竟有着怎
样的艰辛？

有人将这次“联姻”归结为惠普有意、
我们有情。首先是惠普集团有了投资意
向。惠普集团为进一步发挥在全球技术
领先的优势，提升软件服务外包国际化、
标准化水平，提高服务质量，降低服务成
本，2012 年以来，准备在国内选址建设

“惠普—国际软件人才及产业基地”。
今年 3 月，在得知消息的第二天，区

管委会主任刘冠瑜就随同洛阳市委副书
记、市长李柳身，洛阳市委常委、副市长宋
殿宇一起，来到北京的中国惠普集团洽谈

沟通。
这对伊滨和洛阳来说是一次千载难逢

的机遇。作为全国重要的老重工业基地，
洛阳在近些年的发展中，因产业结构不优，
装备制造等传统产品占比较大，核心竞争
力不强等方面的问题，已严重制约着经济
社会的发展。洛阳亟需通过引进一批战略
新兴产业，培育新的经济增长点，以实现结
构调整、管理创新、转型升级的目的。而对
于年轻的伊滨区来说，其新城开发建设及
主导产业的发展，都需要由惠普集团这样
的产业龙头项目来支撑和带动。

然而，惠普集团虽有投资意向，洛阳
也有发展需要，但要让这样一个项目落
户，却并非易事。

这一过程是十分曲折的。在洛阳派
出招商队的同时，河南省内就另有两家城
市知道了消息，也派出了相当级别的招商
队伍去中国惠普集团洽谈，这些城市开出
的条件，要比我们优惠得多。

作为企业来说，在其他条件相对均等
的情况下，哪个地方开出的条件好，到哪
个地方投资的可能性就大，这一因素在中
国惠普集团第一次实地考察中就显现出
来。

今年4月25日，惠普集团派出了考察
团到河南的几家意向城市进行项目选址
考察，初步的结果是，对洛阳的区位优势
和产业配套比较满意。但惠普想把项目
建在相对成熟的城市区，而我区目前人气

不旺，各种配套设施有待进一步完善，惠
普对我区的发展前景缺乏足够的信心。

为了打消惠普的这一顾虑，我区向他
们展示了近三年来伊滨新城开发建设前
后的照片及视频资料，通过对比，惠普见
证了“伊滨速度”。同时，我区加强区域联
动，联合洛龙区一道，在市政府的带队下，
先后七次到惠普集团洽谈，最终促成了双
方的合作。

“招商就像谈恋爱，当几个男孩同时
追求一个女孩时，竞争就会非常激烈，我
们的压力也很大。但为了使项目落地，我
们八仙过海，各显神通，最终赢得‘芳心’，
花落伊滨。”区投资促进局局长史晓晓
说。 （伊新）

揭秘惠普落户背后的艰辛——

七次拜访引来“金凤凰”

媒体互动会现场。

注：7月份零上访村（社区）为81个，占所有行政村（社区）的76%，与6月份
相比下降11个百分点。

另，标注1颗“★”的表示1个季度为零上访村（社区），标注2颗“★”的表示
1、2季度均为零上访村（社区）。

单位

诸
葛
镇

李
村
镇

村（社区）

西白塔★

康 庄
司 马
马 村
杨 堂 ★

刘 井★★

道 湛 ★

韩 村★★

刘 窑★★

苏 沟★★

下 徐★★

上 徐★

山 张
潘 沟★★

刘 沟★★

杨 沟 ★

李 东 ★

李 南★

李 北
南 寨
武 屯★★

西 李 ★

提 庄 ★

东柿园★★

西柿园★★

袁 付★

新 民

单位

李
村
镇

庞
村
镇

佃
庄
镇

村（社区）

杨 湾★★

东白塔★★

申 明 ★

偏 桥★★

袁 沟★★

陈 沟★★

雷 村
老 井★★

耿 沟★★

南 宋★★

苇 园★★

窑 沟★

彭店寨★★

彭店村★★

白草坡★★

辛 庄★★

大 庄 ★

赵 屯★★

门 庄★★

掘山村 ★

军屯村★★

九 贤★★

关 庄★★

东大郊★★

朱圪垱★★

河 头★

碑 楼 ★

单位

佃
庄
镇

寇
店
镇

村（社区）

倪 庄★★

西大郊★★

东石桥★★

酒 务★★

牛王庙★★

黄 庄★★

王圪垱★★

相公庄★★

西石桥 ★

西马庄★★

大郎庙★★

五 龙★★

杨裴屯 ★

常 村★★

封 沟★★

杜 寨★

二教塔★★

马 寨
水 泉★★

西 朱★★

东 朱★★

舜帝庙★

李家寨★★

大 王★★

韩 寨★★

干 村★★

孙 窑★★

惠普全球高级副总裁、惠普软件集团业务总裁汉斯皮特·克莱在我区考察。


